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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于小公司能用区块链，小公司能用
区块链吗这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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创业公司如何进入区块链圈子？

创业公司，最好不要进入区块链的圈子。

因为，目前搞区块链的，多数并没有将技术作为自己的目标，而是喊着链的口号，
想着币的事情。

互联网科技行业，那个概念如果火起来，多数是为了圈钱的，说着概念，赚着投资
者的钱，或大众的钱。成功的少，玩票的多。

创业公司，最好想点靠谱的事情，赚点自己能整明白的钱。

区块链的概念，注定要玩死一批投机者的。

区块链技术在工业互联网中的应用

工业生产线上的每一个环节都是一种交易，用区块链技术把这种交易串联起来，形
成一种在无中心状态下的多重安全机制，使得交易变得可信、不可抵赖。

在工业生产节点上，应用区块链技术对于质量的管控，包括交易的资金流、物流等
，都是十分可靠的。

如何用区块链做小微企业和小型银行业务？

大家好，我是喜欢区块链的胖达~我来答题

当我看到这个问题，首先脑袋里想到的是区块链供应链金融解决方案。

我们来看一下，对于中小微企业，区块链供应链金融能够为其解决哪些问题。
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先了解下供应链金融相关的东西。

供应链金融的目标

目标是为了依托供应链核心企业，对产业上下游相关企业提供全面的金融服务，最
终能够降低整个供应链运作成本，并通过金融资本和实体经济的协作，构筑银行、
企业和供应链的互利共存、持续发展的产业生态。

供应链金融工作流程

流程概况为“M+1+N”模式，即围绕供应链上的核心企业“1”，基于交易过程
向核心企业及其上游供应商“M”和下游分销商或客户“N”提供的综合金融服务
。

供应链金融的价值

供应链金融围绕银行和核心企业，管理供应链上下游中小企业的资金流和物流，并
把单个企业的不可控风险转变为供应链企业整体的可控风险，将风险控制在最低限
度。相比传统的融资模式，供应链金融在融资方面具有独特优势和价值。

（1）减少融资风险

（2）降低融资成本

（3）提高融资效率

供应链金融中存在的痛点

（1）链上信息孤岛

同一供应链上的企业之间，信息不通，这意味着风控难度大。企业融资形成障碍。

（2）链上核心企业的信用不能传递

传统供应链金融在传递信用方面能力有限，不能在整条链上跨级传递。

（3）履约风险控制难度大

融资方与金融机构之间约定结算与支付，不确定因素多，存在挪用资金，恶意违约

                                    2 / 4



智行理财网
小公司能用区块链(小公司能用区块链吗)

的情况。

（4）中小微企业融资困难

这个是重点，规模较小的企业如果没有这个供应链上核心企业的信用背书，是难以
获得金融机构的优质贷款的，往往这个时候，被迫去找了些民间贷款，利息成本很
高，于是恶性循环了！~

基于区块链的供应链金融解决方案

（1）信息共享方案

在行业的供应链上，参与者共同维护分布式的共享账本，非敏感数据在节点间储存
、共享，数据可在区块链上流转，能一定程度上解决业务中的信息孤岛问题。

（2）核心企业信用传递

登记在区块链上的可流转、可融资的确权凭证，使核心企业信用能沿着可信的路径
传递，解决了核心企业信用不能向多级供应商传递的问题。

（3）智能合约保障履约执行

智能合约的加入，确保了贸易行为中交易双方或多方能够如约履行义务，使交易顺
利可靠的进行。都是机器来执行，效率高，靠谱~

（4）降低中小微企业融资成本

在区块链技术与供应链金融的结合下，上下游的中小企业可以更高效地证明贸易行
为的真实性，并共享核心企业信用，可以在积极响应市场需求的同时满足对融资的
需求，从根本上解决了供应链上“小微融资难、融资贵”的问题，提高整个供应链
上资金运转效率。

回到题主的问题，“如何用区块链做小微企业和小型银行业务？”，笔者认为从区
块链供应链金融解决方案出发是有价值的。具体的话，可以开展客服提供基于区块
链的供应链金融解决方案，开发BAAS（区块链即服务）平台等业务。

悟空问答的读者朋友们，觉得胖达的内容还不错的话，请点赞或关注我，谢谢~^_
^
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做区块链的公司稳定吗

如果公司是正规的，那就是靠谱的呀。其实很多时候就是自己的心态问题了，你自
己看开了，也就能接受了。区块链公司没问题呀，只要不是犯法的，我觉得都OK
。不过主要还是看自己是否感兴趣啦，但如果那个区块链公司给出的条件以及发展
空间都不错的话，我觉得可以去尝试一下。其实区块链现在还是发展得不错的，很
多大公司都有做区块链的。区块链有定义是一种分布式数据存储、点对点传输，共
识机制、加密算法等计算机技术在互联网时代的创新应用模式。在技术层面来说，
区块链属于典型的分布式系统。

本来每一次换工作都意味着未知，有时候我们在一个岗位上面待得时间长了，就很
容易以为自己知道的足够多了，但其实你知道的也就是你所接触的。你再想想社会
发展这么快，新事物层出不穷，我们不可能对遇见的每一件事物都了如指掌。但有
一件事我们可以确认的不就是我们一直都在认识新事物，这也从另一个方面来说，
我们一直都在长大。

如果公司肯给你机会让你去认识，去摸索，给你机会成长，那么我觉得不管是在做
哪一个行业，这样的公司是可以值得你去尝试一下，给自己一个机会的同时也是在
给公司一个机会。

最后想对你说一下：加油，希望你一切顺利。

小公司能用区块链和小公司能用区块链吗的问题分享结束啦，以上的文章解决了您
的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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